

El consejero de Sanidad hace un llamamiento a la vacunación contra la meningitis

Alejandro Vázquez destaca que desde su inclusión en el calendario de vacunas obligatorias de Castilla y León en 2019 los casos se han reducido drásticamente

23/05/2023

Valladolid / Sanidad



Leticia Pérez - El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez Ramos, visita la exposición "Las caras de la meningitis" promovida por la Asociación Española contra la Meningitis.

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Alejandro Vázquez, hizo hoy una llamamiento a la vacunación contra la meningitis, una enfermedad que en un 10 por ciento de los casos es mortal y en un 20 por ciento provoca secuelas muy graves, a la vez que destacó que desde su inclusión en el calendario de vacunas obligatorias de Castilla y León en 2019, los casos se han reducido drásticamente.

Vázquez, que realizó estas declaraciones en el Hospital Río Hortega tras visitar la exposición 'Las caras de la meningitis', una muestra que pone el acento en la

importancia de la vacunación, advirtió que, a pesar de la idea extendida entre la sociedad, no se trata de una enfermedad desaparecida.

A su vez, indicó que aunque la vacunación en la Comunidad alcanza al 96 por ciento de los niños, lo deseable sería alcanzar un cien por cien dado la gravedad de la enfermedad, y recordó que de los 20 o 25 casos que se venía registrando en Castilla y León antes de la introducción de vacuna se pasado a los tres casos de 2022 o los cuatro que se han acumulado en lo que va de año.

Al mismo tiempo, el consejero explicó que el hecho diferencial de esta enfermedad es que son los niños menores de cinco años y, especialmente, los de menos de dos años, el grupo de edad más afectado, a la vez que puso en valor que Castilla y León fue la comunidad pionera en la introducción de la vacuna contra el meningococo B y también de la tetravalente contra la meningitis.

La exposición está promovida por la Asociación Española contra la Meningitis y trata de explicar, a través del testimonio de personas que han pasado por esta enfermedad, la relevancia de la vacunación contra una enfermedad que a nivel mundial registra 2,5 millones de casos en el mundo.

'Las caras de la meningitis' muestra la historia de diez supervivientes de distintas cepas de esta enfermedad a través de 19 'banner' con fotos y mensajes de superación y esperanza, que se completa con un libro gratuito en el que se recogen sus testimonios de esfuerzo y lucha.